

L'Espace Saint-Luc partiellement ouvert au public

Magog, le 16 mai 2024 – La Ville de Magog est heureuse d'annoncer que la majorité des travaux d'aménagement de l'Espace Saint-Luc a été réalisée et que le site est maintenant partiellement ouvert au public. Les travaux seront finalisés au cours des prochaines semaines en vue d'une ouverture complète du parc au cours de la période estivale.

Activités et aménagements accessibles

Déjà, les citoyens peuvent emprunter une section du sentier piétonnier à partir de la rue Brassard et observer le verdissement progressif et la croissance des végétaux plantés en 2023. Des bancs ont été installés et permettent de se reposer. Les amateurs de dames et d'échecs pourront sous peu apporter leurs pièces pour jouer des parties en famille ou entre amis sur les tables imprimées en damier.

Un conteneur, sur lequel apparaît une œuvre d'un artiste de la région, M. Nicolas Lareau, et une pergola sont installés dans l'espace nourricier du site qui sera animé au cours de l'été par le Centre d'écoinitiatives populaires (CEPOP). Plusieurs activités et formations en agriculture urbaine et en horticulture sont prévues. L'équipe et les bénévoles du CEPOP seront également responsables de la culture de légumes et de fines herbes dans les bacs extérieurs. Plus tard dans la saison, un marché de quartier proposera les récoltes au public à moindre coût. Pour en savoir plus sur l'horaire des activités, surveillez la page Facebook du CEPOP.

Travaux de finalisation

Les derniers travaux d'aménagement de l'Espace Saint-Luc seront réalisés cet été. Ils concernent la mise en place du système d'irrigation pour faciliter la croissance de la forêt et l'ensemencement pour verdir le terrain entre les arbres et les arbustes déjà présents. Lorsque les travaux seront terminés, les citoyens pourront profiter pleinement des zones de pique-nique, de jeux libres, d'agriculture urbaine et d'un espace pour l'entraînement extérieur. En hiver, une pente à glisser sera aménagée.



À propos de l'Espace Saint-Luc

Situé entre les rues Édouard et Brassard, à proximité du parc Maurice Théroux, ce nouveau parc est le résultat de la transformation d'un îlot de chaleur d'environ 22 000 m² en espace de fraîcheur. Il s'agit du terrain laissé vacant par le déménagement du centre des travaux publics et de l'écocentre. L'Espace Saint-Luc a été imaginé par les citoyens à la suite d'un exercice de consultation qui s'est déroulé en février 2021. En 2023, 125 personnes ont participé à la plantation sociale lors de laquelle 350 arbres et arbisseaux ainsi que 470 arbustes ont été plantés pour créer le couvert végétal abondant souhaité sur ce site. Il est possible d'obtenir plus de détails sur le projet en consultant le ville.magog.qc.ca/espace-saint-luc.

Les travaux d'aménagement du parc Maurice-Théroux sont commencés!

Les travaux de rénovation du parc Maurice-Théroux, situé à proximité de l'Espace Saint-Luc, sont en cours. Parmi les travaux prévus, notons l'ajout d'une surface multifonctionnelle pour la pratique du pickleball en été et le patin en hiver, la réfection des deux terrains de baseball, le remplacement des modules de jeux pour enfants ainsi que l'ajout d'une aire de pique-nique. Une image du plan d'aménagement est disponible en [cliquant ici](#). L'ajout d'éclairage, de mobilier urbain et d'arbres rendra la fréquentation du parc plus agréable.

À la fin des travaux prévue cet été, le parc Maurice-Théroux et l'Espace Saint-Luc seront connectés. Ils constitueront un vaste espace verdoyant dans le secteur de la rue Saint-Luc où il fera bon se détendre et se divertir.

– 30 –

Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

